



2026年2月2日
社会福祉法人大阪水上隣保館
山崎保育園

年末までは比較的暖かい日が続いていましたが、1月末には全国的な寒波が到来し、厳しい寒さとなりました。そんな寒い冬の日でも、毎日ほっこり心温まるエピソードが生まれるのが保育園です。「寒い～！」と縮こまっていた体も、思わずふっと緩んでしまいます。保育園では、お誕生日の当日（土日の場合は前後の日）にお祝いをしていますが、幼稚組では、月に一度のお誕生日会もあり、子どもたちの楽しみの一つになっています。

そんな月イチのお誕生日会での、あるひとコマです。その月にお誕生日を迎える子どもたちが一人ずつ呼ばれ、みんなの前に並びます。マイクを渡され、「お名前は？」「何歳になりましたか？」「大きくなったら何になりたいですか？」と質問タイム。中には、緊張して声が出なくなってしまう子もいます。名前を呼ばれて緊張の面持ちで前に出てきた3歳児さん。ずっと楽しみにしていたのですが、いざ前に出ると、たくさんのお友だちや先生を前に、カチーンと固まってしまいました。顔もヒクヒク……。そんな様子を見ていた同じホームの年長児が、客席から声をかけます。「大丈夫！言える言える！」名前が言えるようにを口をパクパク動かしながら小さな声で伝え、まるで参観日の保護者よう（笑）。身近な心強い応援団にパワーをもらい、思い切って名前を言うと、自分でもびっくりするくらい大きな声が出て、本人もニンマリ。応援していた年長児もニンマリ。その様子を見て、こちらも思わずニンマリ。人のことをこんなふうに想えるって、素敵ですね。ニンマリの連鎖で、心もホクホク♥その後は、年長児の特技披露。お誕生日を迎えた年長さんが、それぞれ自慢の特技を見せてくれ、会場はワイワイ大盛り上がりでした。外の寒さはどこへやら。園内は、毎日とっても“HOT”な時間が流れています。

園長 遠藤 悅子

2025年度キリスト教保育

年主題 ともに

月主題 乳児 『だいすき』



幼児 『つながりあう』

『豊かになる』

<月の願い>

乳児・保育者や友だちとやり取りしながら、その存在を楽しいものと感じ一緒に過ごすことが増える

- ・自然の不思議さやおもしろさに気づき楽しむ
- 幼児・子ども同士で話し合いやもめごとの調整をしながら遊びが豊かになり、その遊びが長くまた何日も続くようになる
- ・寒い中でも庭の木の芽など次の季節への準備がなされていることに気づく

2月の聖句

じぶんのことばかりでなく

たにんのこととかんがえなさい



讃美歌 ♪ぱらぱらおちる♪

1. ぱらぱらおちる あめよあめよ
ぱらぱらぱらと なぜおちる
かわいたつちを やわらかにして
きれいなはなを さかすため
2. ちらちらおちる ゆきよゆきよ
ちらちらちらと なぜおちる
はのないえだに あたたかそうな
まわたのふくを きせるため
3. きらきらひかる ほしよほしよ
きらきらきらと なぜひかる
たびするひとが くらいよるにも
まよわづみちを いけるため
4. ちゅんちゅんうたう とりよとりよ
ちゅんちゅんちゅんと なぜうたう
きれいなうたで せかいのひとに
みかみのあいを しらすため



2月の予定

日	曜日	行 事
2	月	身体測定・絵本・雑費徴収
2	月	節分行事
3	火	体育指導（幼児・学年保育参加①）
10	火	お別れ遠足（5歳児）キッズプラザ大阪
17	火	体育指導（幼児・学年保育参加②）
18	水	非常時訓練（火災・消火訓練）
20	金	誕生日会
24	火	小学校体験入学（1・2小）（5歳児）
25	水	園庭開放・焼き芋大会（地域交流）
26	木	小学校体験入学（3・4小）（5歳児）
27.3/4.5	金水木	ホーム遠足（きりん・うさぎ・ぞう）
8	日	日曜園庭開放

クラス懇談会があります

2/9 たんぽぽ	2/18 きりん
10 さくら	19 うさぎ
12 すずらん	20 ぞう
13 もも	
16 ばら	

※全日 13:30~14:30



第79回卒園式について

2026年3月14日(土) 年長児とその保護者

詳細につきましては、後日おたよりでお知らせいたしますのでご協力を
お願ひいたします。



*3/14(土)は就労保育を通常通りおこないますが、卒園式(AM)・新入園児説明会(PM)のため、

給食を用意できません。お手数をおかけしますが、お弁当をご用意ください。

(家庭保育のご協力をお願ひいたします。)

1月の保育園の様子

乳児組『親子ふれあい遊び』



土曜日にふれあい遊びを開催しました。感染症がはやる時期ですが、みんな元気に参加され、楽しい時間を過ごすことができました。ご参加、ありがとうございました！



大阪水上隣保館創立者墓参 1/14 (水)

ホールで礼拝をし、大阪水上隣保館の創立者、中村達先生、八重子先生のお話を聞きました。

5歳児がお墓に行き、手づくりの花を供え“いつも見守っていただいているありがとうございます。”とお祈りをしました。



ゆり活（ゆり組の活動）

1月13日からゆり組（年長児）が各ホームを離れ、ホールで活動をしています。ホームを超えていろいろな友だちと遊んだり、就学に向けて集団で話を聞いたり話し合ったりする時間も大切にしています。毛糸でマフラー・帽子を編んだり子どもたちは毎日楽しんで過ごしています。



写真掲載のお願い HPや園によりに写真を掲載いたします。掲載が不可の方は担任か主任までお知らせください。